

4. Europa-Cup Zweirad in Wien



Die Siegfried Marcus Berufsschule Wien wird am 13. Jänner 2012 Austragungsort des 4. Europa-Cups Zweirad, eines Wettbewerbes für angehende Motorrad- und Fahrradmechaniker aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, der Tschechischen Republik und Ungarn. Der 2009 erstmals durchgeführte Bewerb zielt darauf, begabte Lehrlinge und junge Facharbeiter zu fördern sowie einen Vergleich über den Ausbildungsstand der teilnehmenden Länder zu ermöglichen. Gleichzeitig soll die europaweite Zusammenarbeit die Anhebung des Leistungs- und Prüfungsniveaus bewirken. In Österreich werden Motorradtechniker im modularen Lehrberuf Kraftfahrzeugtechniker mit Hauptmodul 3 Schwerpunkt Motorradtechnik ausgebildet. Beim Beruf Fahrradtechniker gibt es jedoch im Vergleich zu Deutschland und der Schweiz nach wie vor Ausbildungsdefizite, die in den nächsten Jahren behoben werden sollen.